

NEWSLETTER

ÉDITO

Chose promise chose due, notre NEWSLETTER est lancée !

Pour cette 2ème édition focus sur la mise en place du projet DUI. Ce projet est piloté par Audrey BOYER, chargée de mission qui viendra vous le présenter.

Bonne lecture

Merci d'envoyer vos articles à : barrive@asea43.org

Le DUI qu'est-ce que c'est ? KESAKO ?

Le dossier informatisé de l'utilisateur (DUI) est un logiciel dédié aux services et aux établissements médico-sociaux. Il centralise toutes les informations administratives, socio-éducatives, médicales et paramédicales de l'utilisateur.

Il permet de mieux construire et de suivre le projet personnalisé de la personne, d'éviter les ruptures en cas d'évolution des besoins, de changement d'établissement médico-social, de retour à domicile ou d'hospitalisation.

L'informatisation du dossier usager s'inscrit dans une logique d'amélioration de la qualité des services et des soins délivrés aux personnes accompagnées. Elle améliore la traçabilité et la transmission des informations, dans le respect des normes de sécurité et fait gagner du temps aux professionnels concernés.

Outil de suivi et de partage d'informations entre les professionnels (médicaux, paramédicaux, sociaux et médico-sociaux), le DUI est aussi un support d'échange avec les accompagnants (familles, aidants). Les informations peuvent être complétées par les professionnels des structures ou du soin, la personne elle-même ou son proche.

Tout un programme que nous déclinerons ensemble

Pourquoi ?

- La loi 2002 nous y invite
- L'ASEA souhaite garantir une qualité et une traçabilité de l'accompagnement
- Assurer la continuité des parcours
- Se préparer à l'évolution du secteur

Comment ?

Recueil des données / pôle => Fait

Réception des comptes rendus de ces recueils => en cours

Composition d'un groupe « référent métier » => en cours

Pourquoi pas vous!

Validation du cahier des charges => février

Lancement des appels d'offre auprès des éditeurs => mars

Choix d'un éditeur => date à définir

Déploiement => 2ème semestre 2024

INFO recrutements :

Christophe BRUGIROUX

Chef de service de l'ESAT

Rui MOITA

Directeur-Adjoint en charge de l'ESAT

Marine QUITTANSON

Cheffe de service au PHE

Audrey BOYER

Chargée de mission DUI et qualité au siège

**Bonne prise de poste
à eux !**



DEPISTES

(Dispositif Expérimental de Prévention et d'Information Sur la Traite et l'Exploitation Sexuelle)

Porté par le Pôle Insertion de l'ASEA43, a répondu à un appel à projet qui fait suite au plan national de la lutte contre la prostitution de 2021 – 2022 portée par M. Adrien Taquet. Depuis mi-février 2023 ce dispositif répond à plusieurs missions :

- Former les professionnels au repérage des mineurs et jeunes majeurs en situation de prostitution.
- Informer, sensibiliser, les mineurs et jeunes majeurs aux risques et dérives des réseaux sociaux
- Définir et mettre en oeuvre les modalités d'accueil de soutien et d'accompagnement pour les victimes et leurs proches en lien avec tous les acteurs du département.
- Impulser une dynamique de lutte contre la prostitution en Haute-Loire.

SEMERA

(Service d'Entretiens Médiatisés et Espace de Rencontres Accompagnées)

Ce dispositif vise à permettre des rencontres entre le parent et les enfants par décision du Juge Aux Affaires Familiales.

En effet, ces visites médiatisées proposent un cadre spécifique dont les modalités et le fonctionnement sont garantis par des professionnels.

Le point **Kelio**

La fin du mois de novembre a été consacrée à la formation des Administrateurs et Gestionnaires de Kelio. En janvier, des formations sont prévues pour les Planificateurs.

Qui est Administrateur ?

Plusieurs référents du siège qui sont habilités à modifier les données et le paramétrage du logiciel.

Qui est Gestionnaire ?

Il s'agit des Assistantes RH des pôles qui sont les premières personnes en contact avec les futurs collaborateurs. Elles ont les droits et informations nécessaires pour la création des salariés sur Kelio.

Qui est Planificateur ?

Vos Chefs de services et Directeurs qui sont en charge de la gestion des plannings.

Où en sont les présentations Kelio ?

Plusieurs présentations ont été réalisées en réunion d'équipe sur le mois de décembre, le nombre de réunions étant important quelques présentations ont dû être reportées en janvier. Les retours sur le logiciel sont dans l'ensemble positif. Vous êtes globalement dans l'attente d'un meilleur suivi et d'une meilleure visibilité de vos congés et planning. Kelio pourra répondre à vos attentes.

Quelles sont les prochaines étapes ?

Poursuivre le développement de Kelio en désignant des équipes tests pour janvier. Ces tests permettront de rectifier toutes les erreurs éventuelles et améliorer le logiciel pour une mise en route la plus efficace possible fin du 1er trimestre.

« Toute l'équipe de direction vous souhaite de passer de belles fêtes de fin d'année »

